

Nr.284/04.04.2024

## Flüchtlingshilfe besucht Firmen Einblick in Arbeitswelt

Die Flüchtlingshilfe Sprockhövel will durch Besuche einheimischer Firmen Einblicke in die Arbeitswelt und berufliche Perspektiven ermöglichen. Den Anfang machte sie bei der Pleiger Maschinenbau im Wittener Hammertal. Nun bittet die Flüchtlingshilfe um Einladungen durch weitere Firmen.

Bei einem Betriebsrundgang lernten die Gäste die Arbeitsplätze und Produkte kennen und bekamen Informationen über deren Herstellung. Die Firma Pleiger hat insgesamt etwa 640 Mitarbeiter, davon 400 in Witten. Dort werden hydraulische und elektro-hydraulische Schwenkantriebe für Container- und Kreuzfahrtschiffe hergestellt. Pleiger zählt zu den Weltmarktführern für diese Anlagen, über 7000 Schiffe sind damit ausgerüstet. Doch die Produktpalette umfasst auch Gussprodukte aus Metall und Kunststoff oder Computeranlagen für die besonderen Anforderungen auf hoher See. Die eigene Pleiger-Berufsausbildungsgesellschaft bildet zurzeit rund 70 Menschen in vielen technischen und kaufmännischen Berufen aus. Auch in diesem Jahr werden noch Auszubildende gesucht.

Die Flüchtlingshilfe würde gern weitere Betriebsbesichtigungen und bittet einheimische Firmen darum, sich zu melden unter [mail@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de](mailto:mail@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de)